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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １３ 

令和 元 年 ５月３０日 

午前・午後  ２時１５分    

議会名 令和  元年 第 ２回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ８ 番  金子 保利  

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．道路に関する要望書の優

先順位について 

（１）優先順位評価基準の策 

定について 

 

（２）要望書について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（３）市道道路改良事業計画 

書（案）について 

 

 

 

 

 

 

 

 

①道路整備の優先順位評価基準の策定についての、

調査研究は検討されましたか。 

 

①市民からの道路に関する要望書は、全て受付する

のでしょうか。 

②平成３０年度末までの累計は、何件ぐらいになり

ましたか。 

③要望書は、どのように管理し、選定、仕分けを行

っておりますか。 

④佐野市は、市民からの道路整備要望に対して、文

書で回答しておりませんが、市民に対する説明責任

として、せめて５年を経過したものについては、経 

過等を文書でお知らせすべきではないかと考えま

す。当局のお考えをお伺いします。 

 

①市道道路改良事業計画書（案）の中に、通し番号、

図面番号、路線名、町名、工種、平成３１年度事業内

容、工事延長、備考と言う欄があります。その中で、

教えて頂きたいのは、平成３１年度事業内容のこと

であります。工事は８件。これは工事を行うことで

理解できますが、調整、調査測量、調査について、そ

の意味合いを教えて頂きたいと思います。 
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２．佐野市の社会資本の整備

と維持管理について 

（１）社会資本整備総合交付

金について 

 

 

 

（２）公園の維持管理につい

て 

 

 

 

②市道道路改良事業計画書（案）の中で、新たに平

成３１年度道路改良計画（案）に個所付けとなった

ものは、改良工事で３箇所、側溝工事で１箇所の４

箇所が箇所付けとなりました。この内、No.３７市道

２級１５４号線外（犬伏上町外）調査について、提

出者は団体、個人どちらでしたか。また何時提出さ

れたのでしょうか。 

③（お知らせ）の内容は、当局へ提出された要望内

容と相違ありませんか。 

④要望者に対して、一般的な当局の対応は、要望書 

提出時に、要望に対する未着手件数の状況や、予算 

に対する年間工事対応件数等を説明し、財政状況等 

の対応によりますが、要望を頂いてから着手までに 

数年を要することをご理解いただいた上で、緊急性 

の高い箇所から順次整備を行う方針であることにつ 

いて、何時、どなたに対して説明を行いましたか。 

⑤市道道路改良事業計画書（案）では、市道２級１

５４号線外となっております。箇所付けの内容につ

いて、お伺いします。 

⑥要望書の提出が平成３０年１２月で、市道道路改

良事業計画書（案）に箇所付けとなったのが平成３

１年２月議会開会前であるわけです。そう致します

と僅か数ヶ月で箇所付けになったことが明らかにな

りました。何故こんなにも早く担当部局で検討され、

箇所付けとなったのか、当局の判断の経緯と最終決

定者は誰が成したのか。お伺い致します。 

⑦要望書の中に「事業化の運びとなりました」との

文言について、担当部局の見解をお伺い致します。 

 

  

①直近の社会資本整備総合交付金と防災・安全交付 

金の交付金総額について、お伺いします。 

②社会資本整備総合交付金と防災・安全交付金を活 

用した主な事業の取り組みについて、お伺いします。 

 

①都市公園台帳に掲載されている都市公園はいくつ

ありますか。 

②佐野市の一人当りの公園面積は、本年度末におい

て１９．９４㎡の目標値、そして、佐野市都市公園

条例の目標面積は２０㎡となっております。それぞ
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（３）街路樹について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

れ目標値について、どのような見通しをお持ちです

か。 

③公園施設のバリアフリー化を要する公園数は２０

ヶ所となっておりましたが、その進捗状況について、

お伺いします。 

④公園内の樹木数（高木、中低木を含め）は、把握し

ておりますか。 

⑤公園内の樹木で倒木の恐れや枯れかかっているよ

うな樹木について、どのような対策を講じられてお

りますか。 

⑥公園の維持管理、清掃は、どのような方法で行っ

ているのでしょうか。 

 

①街路樹の効果について、どのように捉え整備され

ておりますか。 

②日本で街路樹になっている樹木の種類で一番多い

のが統計上「イチョウ」、２位が「サクラ類」、３位が

ケヤキとなっております。佐野市のベスト３を教え

て下さい。  

③街路樹の選定は、何を基準にしておりますか。 

④道路構造令で街路樹を設けなければならない道路

があるとのことですが、どのような道路に必要にな

るのでしょうか。 

⑤街路樹に関する主な苦情は、どのようなものが寄

せられておりますか。 

⑥教育上どのように思われますか、見解をお伺いし

ます。 

⑦今時の街路樹の剪定は、強剪定と言われるような

ものが時流なのかも知れませんが、剪定方法の最終

判断は誰が下すのでしょうか。 

⑧高度経済成長期以降に植栽された街路樹の診断

は、どのように行っておりますか。 

⑨枯れた街路樹が何年にもわたり放置されていま

す。街路樹の維持管理マニュアルは策定されてあり

ますか。 

 

 

 

 

 


